



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA PELEPASAN JAMAAH CALON HAJI KLOTER
IVASAL KAB.BENGKALIS
TAHUN 2018 M/1439 H
BATAM, 22 JULI 2018**

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
ALHAMDULILLAHIROBBIL ALAMIN, WASHOLATU
WASSALAMU'ALA ASROFIL AMBIYA IWAL MURSALIN
WA'ALA ALIHI WASOHBHI AJ MA'IN,**

YANG TERHORMAT

- KEPALA KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA PROVINSI RIAU;
- BUPATI INDRA GIRI HULU (MEWAKILI);
- PIMPINAN DPRD KABUPATEN BENGKALIS DAN KABUPATEN INDRAGIRI HULU;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BENGKALIS DAN KABUPATEN INDRAGIRI HULU;

- SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BENGKALIS DAN KABUPATEN INDRAGIRI HULU;
- KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN BENGKALIS DAN KABUPATEN INDRAGIRI HULU;
- PIMPINAN ASRAMA HAJI BATAM BESERTA STAF;
- PETUGAS HAJI, PIMPINAN ROMBONGAN, PIMPINAN REGU, PARA JAMAAH CALON HAJI, ALIM ULAMA, PARA ORANG TUA KAMI, BAPAK-BAPAK, IBU-IBU, HADIRIN DAN HADIRAT YANG TIDAK DAPAT KAMI SEBUTKAN SATU PERSATU YANG DIRAHMATI ALLAH SWT.,

PUJI DAN SYUKUR SENANTIASA KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT., KARENA BERKAT RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA, PADA PAGI YANG PENUH BERKAH INI, KITA DAPAT MELUANGKAN WAKTU GUNA MENGHADIRI ACARA PELEPASAN JAMAAH CALON HAJI KLOTER IV(EMPAT) PROVINSI RIAU ASAL KABUPATEN BENGKALIS (MANDAU, PINGGIR, BATHIN SOALAPAN DAN TALANG MUANDAU) DAN ASAL KABUPATEN INDRAGIRI HULU BERTEMPAT DI ASRAMA HAJI KOTA BATAM, PROVINSI KEPULAUAN RIAU INI.

SHALAWAT BERIRING SALAM, HENDAKNYA KITA SAMPAIKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN; **“ALLAHUMMA SHALLI ALA MUHAMMAD WA ALA ALI MUHAMMAD”**. SEMOGA DENGAN SENANTIASABERSHALAWAT, KITA SEMUA MENDAPAT SYAFAAT DARI BELIAU DI HARI AKHIRAT KELAK. *AAMIIN YA RABBAL ‘ALAMIN*.

PARA JAMAAH CALON HAJI, HADIRIN YANG DIMULIAKAN ALLAH SWT.,

IBADAH HAJI MERUPAKAN PERJALANAN SPIRITUAL YANG DIPERINTAHKAN OLEH ALLAH SWT. KEWAJIBAN TERSEBUT DITUJUKAN BAGI UMMAT ISLAM YANG MAMPU SECARA FISIK DAN MENTAL. OLEH KARENANYA MANFAATKANLAH KESEMPATAN YANG SANGAT TERBATAS INI, KARENA JUMLAH UMAT ISLAM YANG BERKEINGINAN BERANGKAT KE TANAH SUCI LEBIH BESAR DARI QUOTA YANG DITETAPKAN.

UNTUK ITU, PARA JAMAAH YANG AKAN BERANGKAT MERUPAKAN ORANG-ORANG TERPILIH

DAN BERUNTUNG. PERBANYAKLAH BERDOA DI TEMPAT-TEMPAT YANG TELAH DITENTUKAN SEBAGAI TEMPAT MUSTAJABNYA DOA, DAN BERDOALAH UNTUK KEMAKMURAN, KESEJAHTERAAN DAN KEDAMAIAN KABUPATEN BENGKALIS SERTA KABUPATEN INDRAGIRI HULU DIBAWAH KEPEMIMPINAN KAMI SEMUA.

PARA JAMAAH CALON HAJI YANG KAMI MULIAKAN,

KAMI JUGA MENINGATKAN KEPADA PARA JAMAAH CALON HAJI, PELIHARALAH KEKOMPAKAN, KESATUAN DAN PERSATUAN DIANTARA SESAMA JAMAAH. JAGALAH NAMA BAIK BANGSA INDONESIA KHUSUSNYA RIAU SERTA KABUPATEN BENGKALIS DAN INDRAGIRI HULU. SELAIN ITU, SELAMA BERADA DI TANAH SUCI JAGALAH KESEHATAN KARENA SUHU UDARA SANGAT BERBEDA DENGAN DI TANAH AIR.

UNTUK ITU DIHARAPKAN KEPADA JAMAAH CALON HAJI AGAR DAPAT SELALU BERKOORDINASI DAN BERKOMUNIKASI DENGAN PARA MEDIS YANG BERTUGAS APABILA ADA SESUATU HAL YANG

DIRASA MENGGANGGU KESEHATAN. UNTUK MENJADI PERHATIAN KITA BERSAMA, UJIAN YANG SERING DIALAMI PARA JAMAAH PADA PELAKSANAAN IBADAH HAJI ADALAH KESABARAN, OLEH KARENA ITU SELURUH JAMAAH AGAR LEBIH BERSABAR SELAMA MELAKSANAKAN IBADAH HAJI.

HARAPAN DAN DOA KAMI SEMOGA PELAKSANAAN IBADAH HAJI BAPAK DAN IBU MENJADI HAJI YANG MABRUR. KARENA NILAI-NILAI KEMABRURAN HAJI BERPERAN PENTING DALAM MENINGKATKAN KUALITAS IMAN, ILMU, DAN AMAL SALEH, BAIK SECARA INDIVIDUAL MAUPUN SECARA SOSIAL.

MENGAKHIRI SAMBUTAN INI KAMI MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK SENANTIASA BERDO'A SUPAYA ALLAH BERIKAN KEMUDAHAN BUAT PARA JAMAAH YANG AKAN BERANGKAT, LANCAR DALAM BERAKTIFITAS DI TANAH SUCI DAN SAMPAI KEMBALI KE TANAH AIR DENGAN SELAMAT.

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT MENUNAIKAN IBADAH HAJI TAHUN 1439 H / 2018 M, DENGAN IRINGAN DOA YANG TULUS DAN IKHLAS, SEMOGA MENJADI HAJI MABRUR DAN MABRURAH.

DEMIKIANLAH YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN, AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPAN “**BISMILLAHIRRAHMANIRRAHHIM**“ JAMAAH CALON HAJI KLOTER 04 PROPINSI RIAU ASAL KABUPATEN BENGKALIS DAN INDRAGIRI HULU, KITA LEPAS KEBERANGKATANNYA MENUJU TANAH SUCI MEKKAH ALMUKARRAMAH, SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MELINDUNGI DAN MEMBERIKAN RAHMAT SERTA HIDAYAH-NYA KEPADA KITA SEMUA.

***BERJALAN-JALAN DI BATHIN SOLAPAN
INDAH PEMANDANGAN MASYARAKATNYA MAKMUR
SELAMAT JALAN KAMI UCAPKAN
SEMOGA ALLAH MEMBERIKAN PREDIKET HAJI YANG
MABRUR***

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN,
MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH
WASSALAMUALIKUM. WR. WB

BUPATIBENGGALIS,

AMRIL MUKMININ